

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian oleh penulis dan pembahasan yang telah sebagaimana dilakukan dan dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, maka di dalam bab ini akan dikemukakan kesimpulan dan saran yang bersangkutan dengan pembahasan materi di atas berdasarkan hasil penelitian penulis dan pembahasan. Sedangkan saran dalam hal ini merupakan saran dalam hal ini merupakan saran-saran yang diberikan penulis berdasarkan pengalaman dilapangan dan pertimbangan penulis.

Dalam hasil analisis yang dilakukan oleh penulis bahwasannya adalah keluarga dalam hal ini adalah orang tua memiliki peran yang asngat penting terhadap pendidikan remaja, terutama pada pendidikan agama islam harus diterapkan pada anak. keluarga juga harus memberikan bimbingan dan arahan sebaikmungkin kepada remaja, karena anak atau remaja sini adalah merupakan anugrah yang diberikan Allah yang harus dijaga.

Berdasarkan penjabaran pada bab-bab sebelumnya yang membahas tentang “*Peran Pendidikan Agama Islam Dalam Pembentukan Akhlak Remaja Pada Keluarga Di Perumahan Graha Nirmala Dusun Jeblok Tirtonirmolo Bantul*” dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) Pendidikan Agama Islam berperan penting dalam menanamkan nilai-nilai agama Islam pada remaja, 2) Pendidikan Agama Islam berperan penting pada pembinaan ibadah pada remaja, 3) Pendidikan Agama Islam berperan penting menanamkan nikai-nilai

akhlak pada remaja, 4) Pendidikan Agama Islam berperan penting dalam menanamkan rasa ingin tahu (akal pikiran) bagi remaja khususnya pada Perumahan Graha Nirmala Dusun Jeblok Tirtonirmolo

Jadi jelas bahwa orang tua wajib memberikan pendidikan agama Islam kepada anak remajanya, karena dengan adanya peran Pendidikan Agama Islam dikeluarga dalam membentuk Kepribadian Remaja, remaja akan mampu tumbuh berkembang dan mampu menghadapi tantangan zaman modern sekarang ini, serta mampu menjalani kehidupannya sebagai hamba Allah SWT.

## **B. Saran**

Adapun saran dari penulis dari pembahasan diatas yaitu:

### **1. Bagi Orang tua**

Anak adalah titipan dari Allah yang harus diberi nama yang baik, dijaga, diberikan pembinaan dan pendidikan yang baik sesuai dengan kodratnya. Sesibuk apapun orang tua harus tetap mengingat kewajiban terhadap anak, terutama dalam hal ibadah dan akhlak anak. Hendaknya orang tua harus memberikan contoh yang baik kepada anaknya, tidak hanya menyuruh tetapi sebaiknya mengajak dan membimbing kearah yang baik untuk bekal anak dalam kehidupan mendatang. Oleh karena itu, orang tua cerdas dalam menyikapi anak, tidak selamanya memarahi anak akan menyelesaikan masalah terhadap anak.

### **2. Bagi Para Pengamat Maupun Praktisi**

Bagi pengamat maupun praktisi, pendidikan akhlak dan ibadah anak merupakan hal yang penting bagi anak-anak maka dari itu, perlu

mensosialisasikan kepada masyarakat agar bisa mengerti dan menyadari perannya.

### **C. Kata Penutup**

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah swt yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Jika didalamnya terdapat kesalahan penulisan dan tutur kata yang kurang halus dan berkenan di baca, maka itu karena kurangnya pengetahuan penulis sendiri. Oleh karena itu, penulis sangat mengharap kritik dan saran agar tercipta kesempurnaan bagi skripsi ini.

Harapan penulis adalah semoga skripsi ini dapat berguna bagi siapa saja yang membacanya, khususnya bagi penulis sendiri, semoga Allah senantiasa memberikan jalan kemudahan bagi kita dan selalu melimpahkan rahmat dan ridha-Nya kepada kita semua. Amin.